

# VIDA CATÓLICA NACIONAL



*Grupo de asistentes a la II Semana de Missionología que visitaron la catedral de Burgos*

II Semana Misionológica  
Histórico-Jurídica

El lunes día 4 dio comienzo en Burgos la II Semana de Misionología Histórico-Jurídica, organizada por el Instituto Español de San Francisco Javier para misiones extranjeras.

Durante la Semana actuaron como profesores los padres Monfragüés, Egas, Leguiza, Caso, Ting Pong, Miguel Angel de San José y Zamora; monseñor Paventí y Bagarminaga y doctores Mañanica y Ruiz Izquierdo. Terminada cada lección se dedicaron diez minutos a preguntas razonadas sobre la materia expuesta. Hubo meditaciones misionales a cargo de los padres Zamora y Quintana, y se organizaron charlas nocturnas con proyecciones de diversas regiones misionales.

El Arzobispo de Iburgos, doctor Pérez Piñero, es el superior general del Instituto Español de San Francisco Javier, que ha organizado esta interesantísima Semana.

Monseñor JAVIER PAVENTI es consejero de Estudios de la Sagrada Congregación de Propaganda Fide, y merece destacarse su magistral lección sobre "Los institutos misioneros sin votos".

Ha acudido representaciones de Francia, Italia, Holanda y Portugal. Entre estos representantes extranjeros figuraban el secretario general de la Obra de Misiones Pontificias de París y el superior general del Seminario de Misiones de Cuatitlán (Portugal).

Han realizado el esplendor de esta Sesión con su presencia: el Arzobispo de Burgos, doctor don Luciano Pérez Páez; el excelentísimo señor Obispo de Ciudad Real, doctor don Amadeo del Pino...

Gómez; el excelentísimo señor Obispo de Cuttack, padre Tovar, y el reverendísimo abad mitrado de San Pedro Carbajal.

Asistieron un total de 279 seminaristas en representación de 40 diócesis y de 18 congregaciones o instituciones.

**La Santa Sede cede una villa al Opus Dei.**

La Santa Sede, como prueba de distinción y afecto al Instituto secular Opus Dei, fundado por el Prelado doméstico español monseñor José María Escrivá de Balaguer, ha concedido a la sección femenina de este Instituto una villa situada en Cantigal-dolfo, cerca de la residencia pontificia, que se destinará a la casa de ejercicios.

Monsenor Montini ha enviado, con motivo del curso de estudios de la sección femenina del Opus Dei, celebrado en Santiago de Compostela, el siguiente telegrama:

"Augusto Pontides ha acogido con paternal benevolencia filial homenaje a sus estudios, sección renacentista Opus Pet. en Compostela, suscitiéndoles en formular cordiales votos éxito trabajos, muestra obsequio benévolamente autorizadas y demás miembros Obra Impulsora dedicación apostólica, presagios divinos como labor Instituto."

**Bendición de las tronas**  
En la iglesia parroquial de los Santos Apóstoles, de Málaga, se ha celebrado la bendición litúrgica de las tronas, año asombrante que ha vuelto a verificarse después de muchos años por la antigua venerable Hermandad de Nuestro Señor Jesucristo de los Viñedos, en colaboración con el Sindicato de la Vida y otras organizaciones católicas del grupo de la Encarnación.

ren los cofrades, las jarras del Sindicato y numerosísimos fieles. En el altar de la iglesia y ante la imagen de Nuestro Padre Jesús de los Viñedos, fueron colocados numerosos cestos de uvas de los pueblos malagueños. Despues de bendición, las uvas fueron repartidas entre los feligreses.

## Procesión del Cristo de la Victoria

**VICTORIA**  
Cuatro horas duró la imponente procesión del Santísimo Cristo de la Victoria, Patron de Vigo, en su regreso por las calles de esta importante ciudad gallega. El número de fieles que seguían a la misma portando velas encendidas se calcula en 40.000, constituyendo, a juzgar por que una verdadera manifestación de fe, un espectáculo maravilloso. Al final de las autoridades eclesiásticas llegaron el Patriarca de las Indias y Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Erico y Obregón.

La Virgen Blanca de Fátima, en la boca negra de una mila.

De la Cova de Iria vinieron dos preciosísimas imágenes de Nuestra Señora de Fátima destinadas a San Pablo de Oviedo y a Santo Domingo de Oviedo. La entrada de dichas imágenes en sus respectivas ciudades creó una ponderación. La de Oviedo, antes de llegar a su destino fue recorriendo algunas ciudades de las cuáles naciera don

Los numeros de Villaviciosa salieron a recibir la imagen a los límites de su parroquia y la llevaron en hombros. En el trayecto habían levantado astiellos arcos con plazas inscripciones y prendieron fuego a gran cantidad de dinamita, proyectando a la vez en el aire y estallaciones. En premio, se les concedió que la Santísima Virgen tuviera a visitarla a las mármolas, y al llegar a una boca-enterrada salió un fulgor, que se dirigía unas tierres polvorientas de saladas, de sotoc de gratas por la noche y de sombras para él y para sus compatriotas.

Ofrenda de una lámpara votiva a la Virgen de Montserrat

En el real monasterio de Montserrat ha celebrado solemnemente la ofrenda de la tiampara volta de los derechos de la Virgen residentes en Cuba. Con tal motivo se trasladaron a la Santa montaña desde Cuba una colección de montañas devotas y otras distinguidas representaciones de Barcelona. Llegó la ofrenda al padre Bonet, superior del colegio de las Escuelas Pías de La Habana. Le contó el abad mirrado, quién ha enaltecido el ambiente monástico y la oración. En el monasterio, donde han emitido sus votos solenmes y definitivos cuatro sacerdotes benedictinos, se encerraba también el abad visitador de provincias, miembro de la Orden benedictina de Rioseco.